
	  
	  
	  

	  
	  

COMPTE	  RENDU	  DU	  CE	  DU	  28	  JUIN	  2017	  
	  

1) Approbation	  du	  PV	  de	  CE	  du	  23	  mai	  2017	  
15	  votants.	  PV	  approuvé	  à	  l’unanimité	  
2) Consultation	  sur	  le	  projet	  de	  mise	  en	  location	  gérance	  de	  Marseille	  

Schuman	  :	  
Visite	  des	  gérants	  du	  Market	  Schuman	  qui	  ont	  répondu	  aux	  diverses	  questions	  posées	  
par	  les	  membres	  du	  CE.	  	  Reprise	  en	  location	  gérance	  de	  ce	  magasin	  au	  1er	  septembre.	  	  
3	  votes	  favorables,	  11	  contre	  et	  1	  blanc.	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Avis	  défavorable	  
3) Consultation	  sur	  le	  projet	  de	  dissolution	  par	  confusion	  de	  patrimoine	  de	  la	  

station	  	  	  	  dans	  CSF	  concernant	  Market	  PERTUIS.	  
La	  station	  service	  fusionnera	  dans	  CSF	  à	  compter	  du	  1er	  octobre	  2017.	  
Prévision	  d’intégrer	  les	  4	  salariés	  de	  la	  station	  service	  au	  magasin	  de	  Pertuis	  avec	  
tous	  les	  avantages	  (primes,	  accords,	  ancienneté	  reprise)	  
14	  votes	  favorables,	  1	  vote	  blanc	  	  
Avis	  favorable	  
4) Point	  à	  date	  sur	  les	  dépassements	  du	  temps	  de	  travail	  des	  agents	  de	  maitrise	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

conformément	  aux	  engagements	  pris	  par	  le	  National	  sur	  la	  sécurisation	  du	  
temps	  de	  travail	  des	  AM	  en	  novembre.	  

Suite	  à	  la	  réunion	  de	  concertation	  qui	  a	  bien	  eu	  lieu,	  la	  direction	  a	  mis	  en	  place	  des	  
guides	  de	  règles	  sur	  le	  temps	  de	  travail.	  Prévision	  de	  tests	  de	  déblocage	  des	  horaires	  
PARM	  pour	  les	  agents	  de	  maîtrise	  sur	  le	  marseillais.	  La	  direction	  est	  	  en	  attente	  de	  	  la	  
décision	  du	  national	  sur	  ce	  sujet.	  	  
5) Consultation	  sur	  le	  projet	  d’ouverture	  des	  magasins	  après	  13H	  les	  

dimanches	  d’été.	  
	  
	  
	  
	  
	  

	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Dans	  la	  DO,	  	  seuls	  7	  magasins	  seront	  concernés.	  La	  direction	  a	  consulté	  les	  arrêtés	  
municipaux	  de	  tous	  les	  magasins	  demandeurs	  et	  a	  établi	  la	  nouvelle	  liste	  des	  magasins	  
autorisés	  a	  ouvrir	  après	  13H	  les	  dimanches	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  2	  votes	  favorables,	  13	  votes	  défavorables	  :	  Avis	  défavorable	  

6) Info/consult	  sur	  le	  projet	  d’ouverture	  des	  jours	  fériés	  du	  second	  trimestre	  :	  
Ouverture	  toute	  la	  journée	  de	  tous	  les	  magasins	  de	  la	  DO.	  	  
Les	  14	  juillet	  et	  15	  août,	  les	  1er	  et	  11	  novembre.	  
7) Information	  sur	  le	  projet	  du	  déménagement	  du	  siège	  :	  



Projet	  dans	  les	  24	  mois	  maxi	  (peut	  être	  achat	  de	  terrain	  ou	  location)	  avec	  pour	  
objectif	  pour	  CSF	  de	  prendre	  son	  autonomie	  vis	  à	  vis	  de	  la	  supplain	  chain,	  avec	  pour	  
conditions	  de	  rester	  sur	  la	  commune	  de	  Salon.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  8)	  	  Point	  sur	  la	  mise	  en	  place	  du	  service	  «	  poste	  »	  au	  Tignet	  
Projet	  à	  court	  terme	  de	  la	  suppression	  du	  bureau	  de	  poste	  communal	  du	  centre	  
commercial	  où	  se	  situe	  le	  magasin	  du	  Tignet,	  avec	  son	  déplacement	  sur	  la	  surface	  
commerciale.	  Ce	  projet	  devra	  très	  rapidement,	  passer	  au	  conseil	  municipal	  du	  village	  
pour	  validation	  et	  après	  concertation	  avec	  La	  Poste,	  un	  contrat	  	  sera	  souscrit	  	  avec	  
CSF	  (avec	  plages	  d’horaires	  etc..)	  Concernant	  l’organisation	  de	  ce	  nouveau	  poste	  rien	  
n’est	  établi	  à	  ce	  jour,	  nous	  restons	  dans	  le	  flou,	  alors	  que	  ce	  projet	  est	  en	  test	  dans	  le	  
centre	  de	  la	  France.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  9)	  Point	  sur	  les	  salariés	  qui	  travailleront	  les	  dimanches	  24	  et	  31	  décembre	  :	  
Même	  conditions	  que	  pour	  les	  autres	  dimanche	  jusqu’à	  13H,	  	  et	  à	  partir	  de	  13H	  tarif	  
horaire	  double.	  

8)	  Point	  sur	  Numérisque	  V2	  et	  l’absence	  sur	  l’ensemble	  des	  postes	  des	  magasins,	  
des	  	  	  risques	  psychosociaux.	  
Numérisque	  V2	  va	  devenir	  E.	  Santé	  car	  dans	  numérisque	  V2,	  les	  RSP	  n’existent	  pas	  .	  
Une	  trame	  des	  RSP	  doit	  être	  travaillé	  avec	  Annabelle	  Guillemin	  et	  annexée	  au	  
Numérisque	  V2.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  9)	  Demande	  de	  valorisation	  du	  budget	  de	  Noël	  des	  enfants	  accordée	  par	  la	  
direction	  aux	  	  	  établissements	  du	  sud	  est.	  
La	  CFDT	  	  souhaiterait	  vivement	  	  à	  ce	  que	  soit	  appelé	  ce	  budget	  	  «	  budget	  	  Pougnaud	  »	  
(souhait	  de	  Christiane	  Danezan)	  en	  mémoire	  à	  	  Mr	  Pougnaud	  ancien	  DO	  et	  ancien	  
président	  du	  CE	  	  	  et	  qui	  avait	  institué	  ce	  budget	  depuis	  de	  nombreuses	  années.	  	  La	  
revalorisation	  demandée	  sera	  transmise	  à	  Mr	  Ferramus	  notre	  nouveau	  directeur	  
opérationnel.	  

10)	  Œuvres	  sociales	  :	  
	  DISNEY	  :	  Résultat	  du	  tirage	  au	  sort	  qui	  a	  été	  effectué	  en	  réunion	  préparatoire	  pour	  
les	  réservistes	  supplémentaires	  pour	  Disney.	  
Suite	  à	  des	  annulations	  des	  séjours	  disney	  de	  septembre	  	  nous	  avons	  procédé	  à	  un	  
nouveau	  tirage	  au	  sort	  de	  tous	  les	  réservistes	  conformément	  aux	  souhaits	  des	  
membres	  du	  CE	  et	  en	  présence	  de	  chaque	  syndicat,	  car	  nous	  insistons	  bien	  sur	  le	  fait	  
que	  rien	  n’est	  fait	  sans	  approbation	  	  générale	  (voir	  les	  PV	  de	  CE	  d’avril	  et	  mai)	  
Point	  sur	  les	  cartes	  Isifun	  qui	  n’ont	  pas	  vraiment	  répondu	  aux	  attentes	  des	  salariés.	  
Une	  présentation	  	  des	  cartes	  No	  Limit	  a	  été	  faite	  par	  Valérie	  VILLE	  (CFDT)	  et	  une	  
étude	  est	  en	  cours	  
	  
Infos	  du	  président	  :	  Magasin	  de	  Trets,	  projet	  d’hyper	  de	  6000m2	  avec	  transfert	  du	  
magasin	  actuel	  (à	  ce	  jour	  pas	  d’info	  si	  passage	  en	  franchise	  ou	  pas)	  à	  suivre	  donc..	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

	  
	  

	  
	  	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  



	  	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  


